



## 東京へ向けて、聖火をつなぐ

問 生涯学習課 ☎84-0325

7月6日(火)、東京2020オリンピック聖火ランナーをつとめた野島良美さん(中家村)と柳川寛樹さん(上延沢)が、結果報告のため来庁されました。新型コロナウイルス感染防止のため実際に公道を走ることは叶いませんでしたが、点火セレモニーでは、オリンピック開催に向けて聖火をつなぐ大役を果たしました。

《野島さん》

「特別な1日を体験することができ、とても楽しかったです。人口も増え、勢いがある開成町に住んでいるからこそ、聖火ランナーに選ばれたと感じています。」

《柳川さん》

「新型コロナウイルスの感染拡大が落ち着いたら、ぜひ、多くの方々にトーチを見て、触って、写真を撮っていただきたいと思います。」

## あじさいの花が池を埋め尽くす

問 産業振興課 ☎84-0317

6月22日(火)からの1週間、瀬戸屋敷の裏庭の池が、あじさいの花で彩られました。あじさいの里で剪定した花をそのまま捨てずに、再利用して池に浮かべたものです。来年は、あじさいまつりのアフターイベントとして、より長い期間、来訪者にあじさいを楽しんでもらうことを計画しているそうです。



## ネット予約をサポート

問 ワクチン接種対策本部 ☎83-2332

6月16日(水)、22日(火)、庁舎1階ロビーにおいて、インターネットに不慣れな方やスマートフォンをお持ちでない方を対象に、新型コロナワクチン接種の予約サポートを行いました。当日は、ドコモショップ足柄開成店の皆様にご協力いただき、予約が完了した方は、安心した表情を浮かべていました。



## 頑張れ、ベルマーレ!!

問 生涯学習課 ☎84-0325

6月27日(日)、町がホームタウンとなっている湘南ベルマーレの試合(レモンガススタジアム平塚)に、あじさいちゃんが応援に駆けつけました。当日の試合は「足柄上郡ホームタウンデー」として開催され、開成町ブランドのPRブースが設置されました。惜しくも試合は敗れてしまいましたが、町からの応援や特産の品々を届けることができました。



## 自転車の免許取得

問 防災安全課 ☎84-0326

6月28日(月)、7月6日(火)、開成小学校と開成南小学校で「自転車運転免許講習」が行われ、両校の4年生、5年生389人が参加しました。交通安全意識を高めるため、町交通指導隊や松田警察署等の協力により毎年実施しています。児童らは、実際の道路にみたてた校庭で運転方法を学び、後日、運転免許証を取得しました。

